



KOMISI PERLINDUNGAN ANAK INDONESIA

Nomor : B-715/KPAI/PM.3.03/08/2024 07 Agustus 2024
Sifat : Segera
Lampiran : -
Hal : Pengawasan Pelaksanaan Ekshumasi di Kota Padang

Yth.

Kepala Kepolisian Resor Kota Padang

di

Tempat

Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) adalah lembaga negara independen yang dibentuk berdasarkan Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2014 tentang Perubahan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002 tentang Perlindungan Anak (1) Melakukan pengawasan terhadap pelaksanaan perlindungan dan pemenuhan anak; (2) Memberikan masukan dan usulan dalam perumusan kebijakan tentang penyelenggaraan Perlindungan Anak; (3) Mengumpulkan data dan informasi mengenai Perlindungan Anak; (4) Menerima dan melakukan penelaahan atas pengaduan masyarakat mengenai pelanggaran Hak Anak; (5) Melakukan mediasi atas sengketa pelanggaran Hak Anak; (6) Melakukan kerja sama dengan lembaga yang dibentuk masyarakat dibidang perlindungan anak; dan (7) Memberikan laporan kepada pihak berwajib tentang adanya dugaan pelanggaran terhadap Undang-Undang ini.

Dalam pelaksanaan tugasnya, KPAI menerima pengaduan dengan Nomor: 00028/KPAI/PGDN/SRT/07/2024 tertanggal 25 Juni 2024 terkait Dugaan Kasus Penyiksaan yang terjadi di Kota Padang yang dialami oleh AM (13 Tahun) hingga mengakibatkan hilangnya nyawa anak korban. Sebelumnya KPAI telah melakukan serangkaian proses mulai dari pengawasan kasus hingga advokasi terhadap kasus tersebut. Informasi terkini terkait perkembangan kasus tersebut bahwa akan dilakukan Proses Autopsi melalui Proses Ekshumasi dengan dasar Surat dari Kepolisian Resor Kota Padang pada tanggal 2 Agustus 2024.

Berkenaan dengan hal tersebut, KPAI berencana melakukan pengawasan terhadap pelaksanaan Ekshumasi terhadap Jenazah AM (13 Tahun) yang ditemukan di bawah Jembatan Kuranji, Kec. Kuranji, Kota Padang sekaligus untuk memastikan penanganan kasus dapat dilaksanakan secara objektif dan transparan demi menjamin kepastian hukum dan kepentingan terbaik bagi anak. Pelaksanaan pengawasan tersebut akan dilaksanakan pada:

Hari/Tanggal : Rabu s.d. Jum'at, 07 s.d. 09 Agustus 2024
Tempat : Kota Padang, Provinsi Sumatera Barat

Apabila ada hal lain yang perlu dikomunikasikan, dapat menghubungi Sdr. Muhammad Fakhry (0812-3757-2217). Demikian undangan ini disampaikan, atas perhatian dan kerja samanya diucapkan terima kasih.

Ketua,

 **Ai Maryati Solihah**

Tembusan:

1. Kapolda Sumatera Barat,
2. Kepala Sekretariat KPAI